



## Objectif zéro phyto

L'utilisation de produits phytosanitaires est réglementée en raison du danger que ces produits représentent pour l'environnement, l'eau et la santé. Depuis plusieurs années, la ville a pour objectif de développer un cadre urbain esthétique et agréable, tout en respectant l'environnement.

Aujourd'hui, l'abandon des désherbants se traduit par de nouvelles techniques d'entretien et de jardinage plus naturelles mais plus gourmandes en temps. Ces nouvelles techniques de désherbage nécessitent une fréquence de passage beaucoup plus élevée par rapport à l'utilisation de produits phytosanitaires.

### Les objectifs du zéro phyto

Le zéro phyto est associé à de nouveaux modes de fonctionnements comme la végétalisation des espaces publics par des techniques d'enherbement. Chaque site de la ville est géré différemment en fonction de sa situation, sa dimension, son intérêt écologique, son usage. Le type de fleurissement, la fréquence de tonte et de taille, les modalités d'arrosage en sont des exemples.

### Le zéro phyto : une véritable révolution culturelle et un challenge technologique

La présence d'une végétation spontanée sur les trottoirs et aux pieds des arbres n'est pas un signe de laxisme. Ces herbes ne sont pas « mauvaises » : elles sont utiles à la biodiversité et doivent retrouver leur place dans l'espace urbain. Tester les techniques alternatives au désherbage chimique implique d'accomplir une véritable révolution culturelle !

Tolérer quelques herbes, c'est protéger notre environnement.